

Un sentimiento de felicidad y agradecimiento invadió a Carmita Enith, del sector de San Vicente bajo, Loja, tras recibir en donación una silla de ruedas para su hija, Rosa Paz, de 27 años, quien tiene parálisis cerebral y luxación de caderas. “Doy gracias a Dios y a la Junta de Beneficencia por la gentileza de hacer la donación. No hay palabras para agradecer tanta bondad”, señaló Carmita.

Otra de las beneficiarias fue Rosita Armijos, su hijo tiene 11 años y con parálisis cerebral y no contaba con el presupuesto para adquirir otra y llevarlo a las terapias.

Ellas fueron parte de los 87 beneficiarios de la donación de 74 sillas de ruedas y 13 coches de propulsión mecánica (PET), que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en coordinación con las organizaciones internacionales Free Wheelchair Mission y Mobility Worldwide, realizó a la Diócesis de Loja.

Mons. Alfredo Espinoza Mateus, Obispo de la Diócesis de Loja, señaló que esta donación formará parte del voluntariado que atiende a personas enfermas y necesitadas en las 40 parroquias eclesíásticas de la Diócesis y de los hospitales del IESS, Isidro Ayora, y Solca, que atienden en la localidad.

“La ayuda de la Junta de Beneficencia de Guayaquil es una gran mano solidaria que ayudará a nuestros ancianos y a personas discapacitadas. Es una solidaridad efectiva”, manifestó.

La entrega se realizó en la Parroquia San Juan Bautista “El Valle” y contó con la presencia de beneficiarios, familiares, autoridades locales, eclesíásticas y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.